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 生徒会スローガン「志」の具現化を目指し、勇猛果敢な取組みを重ねてきた令和 3 年度
の生徒会を引き継ぐべく、令和 4年度生徒会役員選挙が、12月 3日（金）に行われました。 
 短期間での選挙活動を経て、体育館で行われた立会演説会では、立候補者全員が理想の
宮中像を語り、そして 3 年生が創り上げた新しい伝統の上に新たな旋風を巻き起こすため

の具体策を堂々と述べてくれました。生徒会は、役員や執行部だけで成り立つものではあ
りません。改めて、「生徒が育つ学校づくり」を宮中生一人一人が主役となって成し遂げて
くれることを期待しています。ぜひ、理想の実現に向けて、頑張ってください。 
 また、今回の選挙ではコロナ対応も考慮し、試験的にタブレットを活用した「ネット投
票」で行いました。トラブルなく迅速にできたことは、大きな成果でした。実社会では、
まだまだ課題があって普及していないのが現状ですが、一人一人の真剣かつ誠実な投票行
動がなされる環境や社会が整えば、これからの教育活動に柔軟に生かしていくことも可能
かもしれません。今後、議論・検討を重ねていければと考えています。 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 令和４年度 宮内中学校生徒会役員 
                      これからの宮中をよろしくお願いします！！ 
  〇生徒会長  シランカ アーシャさん 
  〇副会長   奥田 美佳さん     〇副会長   佐々木 陽人さん 
  〇議 長   小林 日和さん     〇議 長   石黒 杏さん 
  〇事務局長  菊地 結心さん 
  〇学習委員長 遠藤 陸人さん     〇生活委員長 粟野 蒼平さん 

  〇保体委員長 金田 結愛さん     〇美化委員長 加藤 晴登さん 
  〇広報委員長 大木 光さん      〇給食委員長 齋藤 大雅さん 
  〇応援団長  髙橋 庵さん 

南陽市立宮内中学校 学校だより      http://miyatyu.sakura.ne.jp/ 



文化面での活躍がますます光り輝いています・・・ 

 ２学期も学習のまとめの時期に入っていますが、その成果を発揮するさまざまな文化的
コンクールが行われています。この度も、２つのコンクールでの活躍が光り、校長室にて
表彰式が行われました。一つは、税の作文コンクールで、３年 江口善心さんが、「米沢税
務署長賞」を受賞しました。一杯のラーメンから税の大切さを綴り、米沢税務署長の中野
尚人様から表彰していただきました。二つ目は、人権作文コンクール置賜大会で、１年 秋
保心音さんが「奨励賞」を受賞しました。コロナ禍での差別について考え、米沢人権擁護
委員協議会長の廣井安子様より表彰していただきました。本当におめでとうございます！ 
 
「税の作文コンクール」 

米沢税務署長賞 

３年 江口善心さん 

 

「人権作文コンクール」 

奨励賞 

1年 秋保心音さん 
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 前号（学校だより第 14号）にて、女子制服のスラックス導入の方向性をお伝えしま 
した。その後、全校生徒の皆さんの考えも取り入れるため、導入する際は、「紺色無地柄」 
と「スカート同柄」のどちらが良いかをタブレットでアンケートを取ってみました。 
 その結果、およそ７５％程度の生徒が「紺色無地柄」との回答がありました。この結果 
は、過日、放送にて教頭先生から全校生徒の皆さんに報告をしたところです。 
 来年度 4 月からの導入の準備を進めてまいりますが全校生徒の皆さんの意見を尊重し、 
正式に決定してまいりたいと思います。その上で、正式な価格や購入等の詳細について、 
別途お知らせしたいと思います。 経済的な点を始め、さまざまな点でお手数をおかけ 
することになりますが、ご理解のほどをよろしくお願いいたします。


